



大杉っ子

教育目標：すすんでとりくむ子 おもいやりのある子 けんこうな子

令和6年6月28日
学校便り 7月号
江戸川区立大杉小学校
校長 藤田 暁美

いのち

校長 藤田 暁美

校長室前のミニトマトがぐんぐん成長しています。休み時間になると、子供たちが一生懸命に水をあげています。80cmを超えているものもあります。夏の陽をあびて、赤い実もつややかに輝いて見えます。

校長室の窓を開けると、風によってトマトの香りもしてくるようです。

さて、6月17日の全校朝会で、「いのち」について、話をしました。

この世の中で一番大切なもの。

それは「いのち」です。

皆さんの「いのち」は、これまでお家の方々、先生、地域の方々など、いろいろな人に守られてきました。ただ、大きくなるにつれて、行動範囲も広くなり、お友達や自分一人で行動することも増えてきていると思います。

そんなとき、自分の「いのち」を守るのは、自分です。

日頃から、先生たちは、皆さんが自分で自分の「いのち」を守れるようにと、注意をしたり声をかけたりしています。

例えば、

○校帽をかぶりましょう。なぜでしょう？

万が一転んだ時に、少なからず帽子が頭を守ってくれます。

○廊下は走らないでね。歩きましょう。なぜでしょう？

お友達とぶつかって、大きな怪我をするかもしれません。

○歩きながら水筒を飲まないようにしましょう。なぜでしょう？

水筒に歯があたって、歯が折れるかもしれません。

皆さんがこうした話をしっかりと受けとめてくれることで、けがなどに合う危険性はかなり低くなります。もちろん、皆さんがどんなに気を付けていても様々なことに巻き込まれることはあります。

ただ、やはり、自分の「いのち」を一番に守れるのは、自分自身です。

そして、自分の「いのち」と同じように、周りの人の「いのち」も大切です。自分の「いのち」、周りの人の「いのち」、どちらも大切にしていってください。

皆さんがこの世に生まれてきたことは奇跡的なことです。そして、今こうして生きていることも当たり前のことではありません。ぜひ、生きている時間を心豊かに過ごせる時間にしてください。一生懸命に取り組む時間にしてください。

学校は、今後も安全を第一に考えながら、楽しく学校生活が送れるよう、子供たちを見守るとともに、指導していきます。

「元気に家を出た子供を 元気な姿で家に帰らせる」

この当たり前の日常を守っていかれるよう、学校は全力で努力していきます。引き続き、ご協力の程よろしくお願いいたします。

児童の安全指導について

生活指導主幹 佐々木

本校では、毎月安全指導を行い、交通安全の徹底も図っています。先日の全校朝会では、主に以下の3つについて話をしました。

- 1 自転車に乗るときには、ヘルメットの着用を心がける。
- 2 道路を横断する場合には、必ず一旦立ち止まって安全を確認してから横断する。
- 3 子ども同士で遊べる公園は、マンション公園とくものす公園。

(それ以外は学区外の場所になるので大人が同伴すること)

「自分の命は自分で守る」ためにも一人一人が交通安全のきまりを意識していくことが大切です。ご家庭でも今一度、交通安全や家の周りの危険な個所についてお話をしてください。



【5年生】カヌー教室

5年担任 永井

江戸川カヌークラブの方々をお招きし、体験学習を行いました。カヌーの乗り方や漕ぎ方、乗り降りのサポートの仕方を教えていただきました。はじめは転覆する恐怖から恐る恐るカヌーに乗り込んでいましたが、慣れてくると「面白い!」と楽しんでいました。グループ対抗リレーでは、上手にカーブを曲がったり、早く漕ぐ方法を考えたりして、一致団結して競う姿が見られました。いつもは体験できない流れるプールを行い、ライフガードで浮く楽しさを体験できました。

【1年生】交通安全教室

1年担任 森木

6月11日(火)小松川警察署の方をお招きし、交通安全教室を行いました。信号のある横断歩道を安全に渡る練習を意欲的にすることができました。子どもたちは「信号が変わってもすぐに飛び出さずに左右を確認する」「信号が点滅していたら渡らない」「信号を守る」という約束をしました。登下校のときだけでなく、いつでも安全に気を付けて生活できるように指導していきます。



セーフティ、非行防止、SNS 教室

生活指導担当 荒井

6月28日(金)に小松川警察署の方をお招きし1、2年生はセーフティ教室、3、4年生は非行防止教室、5、6年生はSNS教室を行いました。

セーフティ教室では、不審者に遭遇した場合の対処法について学習しました。また、非行防止教室では、近年増加傾向にあるインターネット犯罪や万引きについて学びました。SNS教室では、SNSを使用する際のルールについて学習しました。

意識をもって生活することの大切さに改めて気付くことができました。



【6年生】社会科見学

6年担任 前田

6月27日(木)社会科見学に行きました。場所は、国会議事堂(衆議院)、科学技術館、警視庁です。国会議事堂では、建物の荘厳さを感じながら、テレビで見る議会場や、委員会室が並ぶ廊下、中央広間を見学しました。科学技術館では、グループで行動し、体験を通して最先端の技術を楽しみながら学ぶことができました。警視庁では、中央指令室を窓越しに見学し、人々の安全のために仕事をしている様子がよく分かりました。社会科で学習した場所を実際に見学し、理解を深めることができました。

